

Hauptversammlung des KBV „Einigkeit“ Uttel

Großer Zusammenhalt des Vereins nach dem Unglück vom 6. August

UTTEL/MDJ – Auf ein sehr ergreifendes Jahr 2011 konnte der 1. Vorsitzende Helge Eilts zurückblicken. Das Jahr begann mit einem gut besuchten Winterfest. Bei der Frühjahrsputzaktion wurde nicht nur in Hattersum und Uttel der Unrat am Straßenrad beseitigt, am Tag zuvor hatte man an der Heimstrecke in Negenbargen die Gräben gereinigt.

Bei bestem Wetter wurde der Utteler Mehrkampftag mit Kinderboßeln rund um den Dorfplatz zum Familientag. Tanja Gawenat und Ralf Andreesen waren die vielseitigsten Boßeler des Vereins im Vergleich mit Gummi-, Holz- und Eisenkugel hatten diese beiden die meisten Meter gesammelt und konnten somit den OV-Pokal erringen. Beim Drachenbootrennen in Altfunnixiel zeigten die Utteler Boßeler wahre Talente mit dem Paddel. Als schnellstes Boot der Veranstaltung erhielten sie den Siegerpokal. Zwei tolle Tage war der KBV Uttel auf dem Bürgermarkt mit seiner Klüterbahn vertreten. Aus dieser Aktion erhielt der Freundeskreis Schlosspark eine Spende von 600 Euro.

Im sportlichen Teil beschreibt Nanno Dannemann ein eher durchwachsesnes Jahr. Zwei Kreismeisterschaften und eine Ostfriesische Vizemeisterschaft konnten gefeiert werden. Bei den Vereinsmeisterschaften konnten immerhin elf Bestmarken überboten werden. Die Kreismeisterschaften in Negenbargen wurden vom KBV Uttel top organisiert. Im Medaillenspiegel hielt sich

der Verein als guter Gastgeber dann etwas zurück, 14 Medaillen wurden den Werfern des KBV Uttel verliehen.

Durch den tragischen Unfall am 6. August bei der Fahrradtour des KBV Uttel war der Verein wie gelähmt. Sämtliche Aktivitäten wurden eingestellt. Alle Gedanken kreisten um die Verletzten und Verstorbenen. Die schweren Stunden konnten nur durch die Geschlossenheit des Vereins und die hohe Anteilnahme in der Bevölkerung überwunden werden.

Das Vereinsleben kehrte nur langsam zurück. Zur Bewältigung der Ereignisse war es aber auch wichtig nach vorne zu schauen. Dieses begann im sportlichen Bereich mit Freundschaftskämpfen gegen Vereine wie Ochtersum, Holtgast, Ardorf oder Dunum. Im Ostfrieslandpokal schaffte es der Verein bis ins Finale, dieses wird am 15. April ausgetragen

Als Dank für seine langjährige aktive Mitarbeit im Jugendbereich und über 20-jährige Tätigkeit im Vorstand des KBV wurde an den scheidenden Jugendboßelobmann und neuen Ortsvorsteher Heiko Müller zur Erinnerung ein Zinnteller überreicht.

Bei der erneut schwachen Beteiligung an der Weihnachtsfeier für die älteren Vereinsmitglieder sollte man sich über ein fortführen dieser Veranstaltung Gedanken machen. Gleichwohl würde sich der Vorstand über eine etwas größere Beteiligung am Winterfest freuen.

In den Vorstandsreihen gab es kaum Veränderungen: Neuer Jugendboßelobmann wurde Holger Martens, mit im Festausschuss ist jetzt Marion Schelken. Kassenprüfer wurden Traute Siebels-Lürken und Hermine Bemann.

Veranstaltungen des KBV „Einigkeit“ Uttel:

Frühjahrsputz am 16. März von 12-14 Uhr auf der Boßelstrecke Negenbargen und am 17. März um 9.00 Uhr ab Dorfplatz Uttel.

Am 21. April sind die Vereinsmeisterschaften für die Schüler C+D (13-14 Uhr) E+F (14-15 Uhr), anschließend die Eisenkugelmeisterschaft für Frauen und weibl. Jugend A (16.00 Uhr) und Männer und männl. Jugend A (16.30 Uhr) in Negenbargen. Am Sonntag, dem 22. April sind die Vereinsmeisterschaften für Männer I bis V und männl. Jugend A+B von 10-11 Uhr, für Frauen I bis V und weibl. Jugend A+B von 13-14 Uhr. Die Kinder besuchen den Klabaftermann in Esens am 14. April. Der Utteler Mehrkampf zusammen mit dem Kinderpreisboßeln ist am 12. Mai von 14 bis 17 Uhr rund um den Dorfplatz in Uttel. Das Jugend-Zeltlager in Harlesiel ist vom 20. bis 22. Juli. Neu im Programm ist das Dorffest (voraussichtlich mit Spanferkelessen) am 1. September. Die Weihnachtsfeier für die Senioren soll am 8. Dezember stattfinden.

Weitere Termine und mehr über den KBV Uttel im Internet unter www.kbv-uttel.de